

29. Bietigheimer Silvesterlauf - Tolle Beteiligung und Rekordkulisse

31. Dezember 2009

ein Bericht von Dorian Röck

Auch in Bietigheim waren in diesem Jahr wieder ein paar Läufer des TSV Neustadts am Start. Die dicht gedrängte Zuschauerkulisse - ca. 20.000 - sorgten mit Rätschen, Musik, Trommeln sowie lautstarkem und frenetischen Anfeuerungen wieder für eine tolle Stimmung.

Fast 4.000 LäuferInnen bewältigen die 11,2 km entlang der Enz Auen und der historischen Altstadt von Bietigheim, die zweimal durchlaufen werden musste und in der die Stimmung ihren Höhepunkt erreichte.

Ergebnisse

11,2 km - Männer (2.772 Finisher)

| | | | |
|-------|-----------------|---------|-------------|
| 113. | Dorian Röck | 0:42:44 | 36. AK MHK |
| 673. | Stefan Heid | 0:50:59 | 115. AK M45 |
| 1924. | Michael Kepler | 1:00:44 | 251. AK MHK |
| 1956. | Michael Gabriel | 1:00:57 | 362. AK M45 |